## **EDITORIAL**

FÁNOR CASIERRA–POSADA Director Comité Editorial Revista Colombiana de Ciencias Hortícolas

A partir de este número la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia hace parte de la casa publicadora de la Revista en conjunto con la Sociedad Colombiana de Ciencias Hortícolas. Esta unión fortalece el nivel técnico-científico al aumentar la diversidad de temas hortícolas y por ende el número de artículos publicados.

En todas las comunidades científicas circulan cientos de revistas con contenidos inimaginables, sin embargo, se debe hacer la diferenciación del material científico divulgado, lo cual se logra a través de sistemas de medición y de indización que funcionan de manera similar a índices temáticos especializados o como bases de datos.

El Observatorio de Ciencia y Tecnología tiene diferentes criterios para determinar el estado de las publicaciones científicas en Colombia, entre las que se encuentra la forma en que los científicos e interesados en los temas publicados, acceden la información divulgada. Adicionalmente, se mencionan cuatro variables fundamentales determinantes en la clasificación de una revista, como son la calidad científica y editorial, la visibilidad y la accesibilidad.

Todo esto para hacer mención a que la Revista Colombia de Ciencias Hortícolas se encuentra en un escalafón destacado entre las publicaciones seriadas colombianas y que gracias a la colaboración de nuestros lectores, miembros o no de la Sociedad Colombiana de Ciencias Hortícolas, y de nuestros investigadores que abandonan su confianza en el comité editorial de nuestra revista para que sus artículos sean divulgados a la comunidad. Bajo estas premisas nuestra publicación se someterá en la próxima convocatoria a evaluación por parte de Publindex (Colciencias).

La información que aparece en la Revista Colombiana de Ciencias Hortícolas fluye como un insumo para suplir las necesidades de todos aquellos que tienen como actividad la producción de nuevo conocimiento, la toma de decisiones, la formulación de políticas y la gestión estratégica de políticas científicas y tecnológicas en el ámbito de las Ciencias Hortícolas de la región y del exterior. En nombre del Comité Editorial de la revista, agradezco la colaboración y apoyo de todas y cada una de las personas que desde el primer momento creyeron en nosotros.